

# Habrá consulta infantil y juvenil en la entidad

**CLAUDIA HIDALGO**  
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevará a cabo una consulta infantil y juvenil junto con la renovación de la gubernatura, para fomentar la importancia de la participación entre las nuevas generaciones.

Solo falta definir si será presencial y en línea como los anteriores ejercicios.

La presidenta del órgano electoral, Amalia Pulido Gómez, dio a conocer que la comisión correspondiente hará los trabajos necesarios para asegurar la participación de niños, niñas y adolescentes, con el fin de fomentar su cultura política, pero todavía falta definir fechas y método.

Si es presencial sería el mismo día que se lleva a cabo la jornada comicial, para aprovechar toda

la infraestructura, con espacios exclusivos para las y los menores, pero si es en línea, por recomendación sanitaria e incluso por costo, deben definir el periodo durante el cual estará activa.

El representante del Partido Revolucionario Institucional, Ramón Tonatiuh Medina Meza, pidió al Consejo General considerar la posibilidad de hacer la consulta de manera física, para incentivar la asistencia a las urnas, aunque reconoció que primero será necesario definir costos y conocer la disponibilidad financiera que tenga el instituto el siguiente ejercicio fiscal.

La consejera Sandra López Bringas dijo que el Programa de Cultura Cívica 2023 contempla eventos de contacto dirigido a niñas niños y adolescentes, presenciales y/o virtuales. ■